Wir trauern um unseren Mitarbeiter und Kollegen

Klaus Seitz

der am 6. März 2018 im Alter von 56 Jahren verstorben ist.

Herr Seitz war seit 1995 in unserem Unternehmen tätig. Zuletzt war er als Lagerfachkraft in der Versandverpackung bei STIHL beschäftigt.

Wir haben einen Menschen verloren, der durch sein Engagement große Anerkennung unter seinen Kollegen genoss. Sein Tod hinterlässt eine schmerzliche Lücke.

Unsere Gedanken und unser tiefes Mitgefühl sind bei seiner Familie.

Familie Stihl, Vorstand, Betriebsrat und Mitarbeiter der ANDREAS STIHL AG & Co. KG, Waiblingen